



AHORA MÁS NIEVE QUE NUNCA



registrar en titulares | conectar

EL PAÍS.COM América Latina

Martes, 2/2/2010, 11:04 h

Inicio | Internacional | España | Deportes | Economía | Tecnología | Cultura | Gente y TV | Sociedad | Opinión | Blogs | Participa

buscar

América Latina | Europa | Estados Unidos | Oriente Próximo | Corresponsales

ENTREVISTA

Charla EN DIRECTO con Don Winslow, autor de la escalofriante 'El poder del perro'

España ejecuta en Haití un programa de identificación genética contra el tráfico de menores

La iniciativa, ya desarrollada por la Universidad de Granada en 12 países, permitirá registrar a unos 5.000 niños

EL PAÍS - Madrid - 01/02/2010

Vota Resultado ★★★★★ 10 votos

España financiará y desarrollará un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños en Haití. La iniciativa se conoció hace dos días pero en su presentación oficial hoy en la sede de la Agencia española de Cooperación Internacional pesaba la noticia de la detención en el país caribeño de diez ciudadanos estadounidenses que intentaban sacar del país a 33 niños. Entre ellos varios ni siquiera eran huérfanos.

EE UU reanuda la evacuación de heridos graves por el terremoto

Los menores que iban a ser sacados ilegalmente de Haití tienen familia

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

La ambición del proyecto español es evitar que casos como estos se repitan en una situación tan caótica como la que quedó en Haití tras el terremoto del pasado del 12 de enero. "El programa permitirá poder identificar a través de muestras de ADN a los niños desamparados pero también a los hombres y mujeres, padres y madres que han perdido a sus hijos en la catástrofe y les están buscando", ha explicado la secretaria de Estado de Cooperación Internacional,

Soraya Rodríguez, quien ha asegurado que en una primera fase se podrán registrar unos 5.000 a 6.000 niños.

El proyecto, llamado DNA-Prokids, no es nuevo. La Universidad de Granada, que lo ideó en 2004, lo está desarrollando en 12 países de América Latina, como Venezuela y Honduras, y de Asia, como Nepal y Tailandia, donde se ha está creando una base de datos con las muestras de ADN de los niños y de los adultos que buscan a sus hijos. Cruzar los datos permite identificar la familia de los niños o por ejemplo averiguar si las personas que reclaman la paternidad de los menores son realmente sus padres.

En los países donde el programa se implantado se ha podido identificar a 230 menores víctimas de tráfico, según ha declarado el director del Laboratorio de Medicina Legal de Granada, José Antonio Lorente, uno de los responsables del proyecto. El método de recogida de las muestras es muy sencillo: se utiliza un hisopo en cuya extremidad está una tirita de papel para recoger muestras de saliva que luego se guardan en un sobre acompañado por un código numérico y una ficha con los datos personales de la persona registrada. Al Laboratorio de Medicina Legal de Granada -que realiza los análisis- sólo llega el código numérico porque, como ha explicado Lorente, "los datos personales



Balanza digital de mano Precio 25 €



Lo más visto ...valorado ...enviado

- Militares españoles matan a tres talibanes en un tiroteo tras sufrir un atentado mortal
- Un marido ejemplar
- Toyota empezará a instalar esta semana solución al acelerador defectuoso
- El museo de la Liga
- Las divas mandan en los Grammy
- "Igual soy mona, pero es que juego al póquer, y nada mal"
- Google se adelantó
- Ferrari
- Génova justifica su apoyo a Bárcenas en los "más de 30 años" de servicio al partido
- Schumacher: "Me siento como un niño con su juguete"

ING DIRECT Un Gran Banco que hace Fresh Banking

Listado completo

quedan en propiedad de las autoridades haitianas".

Los primeros paquetes para la recogida de las muestras podrían llegar a Haití en unos siete u ocho días. "Teníamos previstos empezar el programa en Haití en octubre, pero el terremoto ha adelantado los acontecimientos", ha explicado Lorente.

La secretaria de Estado no ha dado cifras sobre el coste del proyecto, pero ha asegurado que se habilitará un presupuesto extraordinario para su financiación. También se creará un equipo de profesionales de la Agencia española de Cooperación Internacional "para canalizar la recogida de las muestras en Haití". "Esperemos que el programa pueda ser operativo en unos diez días y nosotros mientras tanto preparamos el terreno", ha declarado la embajadora de Haití en España, Yolette Azor-Charles. Según la embajadora en Haití son 400.000 los niños "aparentemente huérfanos" en este momento. "Aunque las cifras van cambiando cada día".

Publicidad por Google ¿Que es esto?

ADN-Pruebas de Paternidad
www.genyca.es Calidad, Experiencia y Fiabilidad Analisis Genéticos para toda España

Pruebas de Paternidad
www.biozell.com Especialistas en test de paternidad Servicio de consulta 902 86 00 11

Pruebas de Paternidad
www.neodiagnostica.es Laboratorio propio acreditado Rapidez en 48h00, Fiabilidad total

Vota Resultado ★★★★★ 10 votos 15 de 16 en América Latina anterior

Imprimir Estadística Enviar Compartir: Puedes utilizar el teclado:

Corregir Reproducir Derechos + - Texto ← → Artículo

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

- Pais: Haití
- EE UU reanuda la evacuación de heridos graves por el terremoto
- Los menores que iban a ser sacados ilegalmente de Haití tienen familia

Otras ediciones

- Publicado en ELPAIS.com en la sección de Internacional
- Versión texto accesible
- Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

Última hora

Lo último

- 10:47 Los Mossos d'Esquadra desalojan el centro social 'okupa' La Rimaia de Barcelona
- 10:46 Las discográficas independientes españolas reclaman más dureza contra la piratería
- 10:39 Los desposeídos
- 10:31 Caen las acciones de Amazon
- 10:26 Unió monta en cólera contra CDC por las listas de Lleida

cuenta NARANJA 3%T.A.E.

[Ver más noticias](#)

Videos Fotos Gráficos

-  Jesús Navas, un ídolo en Los Palacios - 10:28
-  Canarias continúa en alerta por fuertes lluvias - 10:27
-  Laporta: "Lo del 'villarato' es para meter presión y desestabilizar" - 10:27

ING DIRECT
Un Gran Banco que hace Fresh Banking

[Otros videos](#)

[Ayuda](#) | [Contacto](#) | [Venta de fotos](#) | [Publicidad](#) | [Aviso legal](#) | [elpais.com en tu web](#) | [SiteIndex](#) | [RSS](#) | [PODCAST](#)

[Secciones](#)

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid (España)

[Otros medios](#)

[Asociados](#)

